
VERBALE DI ASSEMBLEA ORDINARIA DEI SOCI DEL  

31 OTTOBRE 2016 

 

L’anno 2016, il giorno 31 del mese di Ottobre, alle ore 14 (quattordici) e minuti 

30 (trenta), in Milano Via Ippodromo 67, presso la Sede della Cassa Nazionale            

Assistenza Previdenza Allenatori Guidatori Trotto Allenatori Fantini Galoppo, 

premesso 

 che a norma dello Statuto è stata convocata in data odierna e in questo luogo  

alle ore 9 (nove) in prima convocazione, l’Assemblea ordinaria dei Soci della 

Cassa Nazionale Assistenza Previdenza Allenatori Guidatori Trotto Allenatori 

Fantini Galoppo e, andando deserta, si terrà nello stesso luogo alle ore 14,30 in 

seconda convocazione; 

 che di detta Assemblea è stata data rituale notizia, in conformità alle norme  

stabilite dall’art. 8 dello Statuto, mediante lettera raccomandata indirizzata ai 

Soci e ai componenti il Collegio Sindacale in data 12 ottobre 2016, nonché,                

pubblicazione sulla stampa ippica e sul sito internet della Cassa il 12 ottobre; 

 che l’Ordine del Giorno è il seguente: 

1) Approvazione Bilancio Preventivo 2017 e deliberazioni conseguenti; 

2) Ripianamento perdite; 

3) Integrazione cariche sociali del Consiglio di Amministrazione, ai sensi 

dell’art. 11 dello Statuto, e più precisamente: 

n. 1 Consigliere in rappresentanza degli Allenatori Trotto; 

n. 1 Consigliere in rappresentanza dei Guidatori Trotto; 

n. 2 Consiglieri in rappresentanza degli Allenatori Galoppo; 

n. 1 Consigliere in rappresentanza dei Fantini per le corse in Piano e        

Ostacoli; 

4) Varie ed eventuali. 

_°_°_   _°_°_   _°_°_   _°_°_ 

Si rende noto che, con decorrenza 15 ottobre 2016, copia del bilancio è stato    

messo a disposizione dei Soci presso la sociale. 

 



Il diritto di voto è riservato a tutti coloro che sono in regola con il versamento dei 

contributi, e comunque, non morosi nei confronti della Cassa. Si rammenta che è 

possibile sanare eventuali annualità arretrate, fino a un massimo di 4, al fine di  

regolarizzare la propria posizione contributiva ed esercitare così il diritto di voto.  

Ciascun Socio avente diritto a intervenire, potrà rappresentare per delega non più 

di due soci assenti, e per questo, dovrà essere munito di regolare atto scritto. 

Ciò premesso 

Secondo Statuto, assume la Presidenza, il Signor Moretti Luca, il quale, su                

designazione unanime degli intervenuti, chiama a svolgere le funzioni di           

Segretario, il Signor Baistrocchi Davide. 

Il Presidente, 

dato atto 

 che l’Assemblea in prima convocazione, indetta in data odierna per le ore 9,00 

(nove) è andata deserta; 

 che in seconda convocazione l’Assemblea è valida qualunque sia il numero dei 

Soci presenti o rappresentati; 

 che per il Consiglio di Amministrazione sono presenti i Signori Moretti Luca e 

Baroncini Mauro senza diritto di voto; 

 che sono presenti, e possono partecipare all’Assemblea con diritto di voto i         

Soci: Cecere Tiberio e Giovanni Mauri in proprio e Azzaroni Marco per        

delega rilasciata al Sig. Cecere Tiberio che risultano in regola con il versamen-

to dei contributi come disposto dall’art. 8 dello Statuto; 

 che sono ammessi, senza diritto di voto e di parola i Soci Crisanti Domenico, 

Mattei Angelo e Schipani Carlo, in quanto, non in regola con il versamento dei 

contributi. Il Sig. Crisanti Domenico non trovandosi d’accordo con le norme 

statutarie, abbandona l’Assemblea. 

dichiara 

l’Assemblea validamente costituita in seconda convocazione e atta a deliberare. 

 

 

 

 



Primo punto all’ordine del giorno 

Il Presidente, dopo aver distribuito ai presenti copia del Bilancio di Previsione per 

l’esercizio 2017, corredato dalla Nota Integrativa e dalla Relazione del Collegio 

Sindacale, dà lettura della Relazione del Consiglio di Amministrazione,           

evidenziando, che il fabbisogno contributivo ammonta a €. 1.656.000,00, che sarà 

richiesto al MIPAAF e/o all’Ente che gestirà il settore ippico nel prossimo futuro 

il contributo istituzionale a pareggio. 

Il Presidente, terminato l’intervento, chiede se vi sono domande. 

Nessuno chiede la parola, pertanto, invita l’Assemblea ad esprimere il proprio   

voto sul Bilancio Preventivo 2017. 

Il Bilancio e le Relazioni che lo compongono, per alzata di mano, sono approvati 

all’unanimità. 

_°_°_   _°_°_   _°_°_   _°_°_ 

Secondo punto all’ordine del giorno 

Passando alla trattazione del secondo punto all’Ordine del Giorno, il Presidente  

Relaziona l’Assemblea sul ripianamento della perdita di €. 330.483,96 conseguita 

a seguito della Sentenza emessa dal Tribunale di Milano nel 2012. 

Nello specifico, si tratta di contributi calcolati sull’85% dei gettoni Totip destinati 

ai professionisti, le cui entrate erano considerate certe ed esigibili in base a prassi 

ormai consolidata dal 1986, pertanto, distribuite agli assistiti.  

Il Consiglio di Amministrazione, nella riunione del 3 ottobre 2016, dava seguito 

alla delibera dell’Assemblea dei Soci dl 18/04/2016 rendendo esecutive le modali-

tà da seguire per il ripianamento della predetta perdita, ed in particolare,            

stabilendo di ricondurre in capo a coloro che rivestivano la qualifica di Socio alla 

data del 31/12/2012 il “congelamento” cautelativo di €. 783,14, pro-capite,   

escludendo, per motivi di opportunità, gli appartenenti alla categoria degli         

assistiti. 

L’Assemblea, sentita la relazione del Presidente, all’unanimità, approva e          

delibera: 

a) di procedere al “congelamento” di €. 783,14 seguendo le istruzioni stabilite dal 

Consiglio di Amministrazione; 



b) incarica la Segreteria affinché provveda a rimodulare i conteggi stabiliti      

precedentemente da €. 1.000,00 a €. 783,14 dovuti da ciascun Socio con          

riferimento alla data del 31/12/2012; 

c) autorizza il Consiglio di Amministrazione a prelevare dalla Riserva Statutaria i 

fondi necessari per ripianare le posizioni improbabili e/o impossibili da         

recuperare. 

Il Socio Mauri, intervenendo sull’argomento, conferma l’esattezza di quanto   

esposto dal Presidente, ma reputa, non più rinviabile, l’esame del ripianamento di 

tutte le perdite pregresse, chiedendo di fissare fin d’ora, alcune direttive, da        

rivedere successivamente alla pubblicazione della sentenza del Tribunale di    

Roma.  

Egli ravvisa la necessità di affrontare il problema delle perdite conseguite dal 

2007 al 2013, suddividendole in due periodi distinti, ossia, dal 2007 al 2010 e dal   

2011 al 2013 al fine di ripartire le perdite tra i Soci con i medesimi criteri già     

deliberati per il ripianamento della perdita per il mancato incasso dei gettoni sui 

concorsi Totip. 

Per il calcolo delle eventuali perdite dal 2011 in poi, si dovrà attendere il deposito 

della sentenza del Tribunale di Roma.  

Pertanto, in via preventiva, per il periodo 2007/2010, si ravvisa la necessità di 

“congelare” la quota, riconducibile ai singoli iscritti, che in quegli anni              

rivestivano tale qualifica, per un ammontare indicativo di €. 1.500,00 in capo a 

ciascun Socio. 

Al termine del suo intervento, la proposta viene massa ai voti. 

L’Assemblea, condividendo l’esposizione fatta dal Sig. Mauri, all’unanimità,   

approva e delibera: 

a) di procedere, in via provvisoria, al “congelamento” di €. 1.500,00 in capo a 

ciascun socio in attesa che la Segreteria determini l’esatto importo dovuto dagli 

aderenti alla Cassa con riferimento ai singoli esercizi (2007/2010), e che      

successivamente dovrà essere esaminato dal Consiglio di Amministrazione   

nella prossima riunione; 



b) autorizza il Consiglio di Amministrazione a prelevare dalla Riserva Statutaria i 

fondi necessari per ripianare le posizioni improbabili e/o impossibili da         

recuperare. 

_°_°_   _°_°_   _°_°_   _°_°_ 

Terzo punto all’ordine del giorno 

Passando alla trattazione del terzo pinto all’Ordine del Giorno, il Presidente      

comunica che i Soci che hanno proposto la propria candidatura di Consigliere,   

entro il 27 Ottobre 2016, sono i Signori Cecere Tiberio e Odorici Roberto. 

L’Assemblea, all’unanimità, approva la nomina dei due consiglieri in                

rappresentanza della categoria Allenatori.  

_°_°_   _°_°_   _°_°_   _°_°_ 

Varie ed eventuali 

Terminati gli argomenti all’Ordine del Giorno, il Presidente prega il Socio Mauri 

di illustrare all’Assemblea a che punto sono contatti intercorsi con i rappresentanti 

dei futuri Organismi Ippici. 

Il Sig. Mauri informa l’Assemblea che la l’Organismo Ippico ritiene                   

indispensabile considerare il sostentamento alla Cassa, formalizzando la propria 

disponibilità, a lato del proprio piano di rilancio del comparto ippico. 

Recentemente, anche la Lega ippica ha invitato alle proprie riunioni il               

rappresentante della Cassa al fine di veder riconosciuto il sostegno economico a 

favore della Cassa. 

_°_°_   _°_°_   _°_°_   _°_°_ 

Non essendovi altro da deliberare, il Presidente, previa lettura del presente        

verbale, alle ore 17 (diciassette) e minuti 20 (venti) dichiara sciolta l’Assemblea. 

Milano, 31 Ottobre 2016 

Letto, confermato e sottoscritto. 

 Il Segretario Il Presidente 

 __________________________ _________________________ 

 


